

Kreisjugendtag im Schützenheim St. Nikolai

Am 12. November fand bei den Schützen St. Nikolai der diesjährige Kreisjugendtag und das Schießen um das Kreisjugendkönigspaar statt.

Die Versammlung wurde von Klaus Reimes dem stellv. Kreisjugendleiter pünktlich eröffnet. Die amtierende Kreisjugendkönigin Antja Schreiber wurde besonders begrüßt, der Kreisjugendkönig hatte sich entschuldigt. 9 stimmberechtigte Jugendliche waren anwesend. Nachdem Klaus seinen ausführlichen Bericht vorgelesen hatte, wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Es standen Wahlen an und diese waren mehr als erfreulich. Klaus wurde als stellvertretender Kreisjugendleiter wiedergewählt, ebenso wie der Jugendsprecher. Wieder einmal stand die Wahl des Kreisjugendleiters auf dem Plan und nun endlich hat es geklappt. Gerd Reetz hat sich zur Verfügung gestellt und wurde mit großer Freude zunächst für 1 Jahr gewählt.

Die Versammlung äußerte den Wunsch für Schüler und Jugendliche eine Kreismeisterschaft Luftgewehr Auflage durchzuführen. Dieser Wunsch wird an die Sportkommission und somit auch an den Vorstand weitergeleitet.

Die Anregung das Königsschießen nicht mehr aufgelegt auf den Vogel, sondern Freihand auf eine Scheibe durchzuführen, wurde einstimmig abgelehnt.

Ein Jugendstammtisch soll nicht gegründet werden, die Jugendlichen wollen stattdessen eine WhatsApp-Gruppe gründen um sich auf diese Weise vernetzen.

Der Kreisjugendleiter wird nach einer weiteren Möglichkeit der Erreichbarkeit der Jugendlichen suchen.

Das Königsschießen auf den Adler dauerte 2 Stunden, bis feststand wer das neue Jugendkönigspaar sein wird.

Die neue Jugendkönigin heißt des Kreises **Rabea Keßler** /St. Nikolai Schützengilde. Neuer Jugendkönig wurde **Daniel Zoschke** / SV Hollmühle ist.

Das nächste Jugendkönigsschießen wird in Hollmühle am 1. oder 2. Wochenende im November 2017 stattfinden.

Ein schöner Tag mit erfreulichem Ergebnis ging harmonisch zu ende. Dem ausrichtenden Verein St. Nikolai herzlichen Dank für ihr Engagement.

Im Namen des Vorstandes – Brigitte Mund Kreissportleiterin -